

Heldenschmiede: Lese beginnt



„Heldenschmiede“ nennt sich ein Programm, bei dem man sich zum Hobby-Wenigerter fortbilden kann. Am Samstag war ein Höhepunkt im Ausbildungsjahr: Die Lese. 25 Teilnehmer haben seit Februar 2025 das Schulungsprogramm „Helden-schmiede“ besucht, um sich bei diesem Kooperationsprojekt von Stadt Ludwigsburg und Weingärtnern Marbach zu Hobby-Winzern ausbilden zu lassen. In Theorie und Praxis haben sie sich zum Beispiel mit dem Rebschnitt, mit Krankheiten und Schädlingen sowie dem Ertragsmanagement beschäftigt. Die Weinlese gilt als einer der Höhepunkte in diesem Ausbildungsjahr. (red)